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ADMINISTRATIF

Excusés et absents

Cyrille remercie les membres du CD88 pour leur présence. Lucie excuse
Amandine, Justine, Sophie et Gaëlle
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Relance postes CD88 vacants

Il reste des postes vacants; ces derniers peuvent être complétés par
cooptation en attendant la prochaine AG :

Vice Président
Délégué Technique Général
Médecin
Représentant technique GAC
Représentant technique GR
Représentant technique AER
Représentant technique TR
Représentant technique TU
Représentant technique GPT
Vérificateur aux comptes

Suite à une relance faite par Lucie, des candidatures ont été faites pour les
postes de représentant technique GR et vérificateur aux comptes. Nous en
discuteront lors du prochain CODIR

Point licences



Calendrier CODIR et séminaire 24-25

blabla

Internationaux 2025

La sortie 2023 ayant été un succès, il a été décidé de relancer l’opération
pour septembre 2025

En 2025 :
Prix des places le samedi en catégorie 2 = 60€, contre 45€ en 2023
Prix du bus Marcot pour 61 personnes = 2 550€, contre 2 350€ en 2023
Parking à prévoir = Environ 150€
Au total par personne = 104,30€

Afin d’avoir un budget à l’équilibre, le CD88 fixe le prix de la journée à
105€/personne

Lucie est en cours de réservation du bus et des places. Des
communications partiront prochainement
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Point partenariats

La société a réglé ses 1 000€. Lucie continue les communications

Lucie continue les communications. Seule Magali utilise le code

Deux clubs ont pris part au partenariat et ont obtenu 10% de réduction sur
leur commande

A été approché par Cyrille lors de l’AG du CRGGE

Lucie a discuté avec un gérant lors de l’AG du CRGGE :
Proposition de livraisons gratuites en échanges de communications
Un lot sera mis à disposition pour essayage des tailles
Un nombre de 10 chemises minimum par commande est demandé

Suite à ce CODIR de janvier 2025, Lucie a demandé aux responsables juges
de recenser le nombre d’intéressés par une chemise floquée CD88. Pour le
moment, 7 juges de TeamGym répondent favorablement

Ces chemises pourraient être revendues au prix coûtant ou quelque peu
sponsorisé par le CD88 (montant non encore déterminé, ce dernier
dépendant du nombre de chemises concernées). La chemise, choisie au
CODIR de juillet 2024, coûte environ 30€. Lors de la demande de subvention
FDVA 2025, le CD88 a indiqué ce projet

En lien avec notre projet associatif, travailler avec les écoles peut être une
action de notre axe « Ouverture du CD88 à d’autres entités ». Nous
travaillons sur la signature d’une convention entre le CD88 et l’Education
Nationale. Il sera prévu que le CD88 mette à disposition des cadres pour
aider les professeurs dans leurs cours de sport sur la gymnastique. Le
CD88 co-organisera également des rencontres USEP. Le projet n’est pas
encore terminé et il est demandé lors de ce CODIR des volontaires pour
travailler sur cette convention. François, Aurélie et Jean-Michel sont
partants. Une visio avec ce groupe de travail est organisée mardi 28 janvier
2025 afin d’avancer sur le dossier
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SPORTIF
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Compétitions • Directeurs compets et responsables informatique

Si les premières compétitions sont remplies, il reste encore 2 compétitions
à compléter :

Compétitions • Point engagements

Tout se déroule bien, merci à Cécile pour la gestion

Le nombre de compétiteurs est stable par rapport à la saison passée
Quelques équipes de TEAM en plus
Note : Retour des catégories Nationales en TEAM et AERO cette année

La GAC, tout comme la GR, participera a un championnat départemental
officiel à Brumath dimanche 02 février 2025

Remarque positive : Nombre plus importants de juges GAF cette saison
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Compétitions • Trame discours

Suite à plusieurs demandes l’an dernier, Lucie a préparé des trames de
discours pour l’ouverture et la clôture des compétitions
Les trames seront envoyées aux clubs organisateurs, charge à eux de les
utiliser ou non

Compétitions • Compets de prox

Plusieurs clubs organisent ce type de compétions, mais en interne
seulement, surtout à l’occasion des fêtes de Noël. Seul Vittel organise une
interclubs avec la participation de Charmes, en février 2025
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Formations • Point aide animateur ados

À ce jour, 9 inscriptions de Vittel. Une relance a été faite par Lucie fin
janvier. Il semblerait que les clubs attendent le dernier moment. Rappel sur
la formation : 20 et 21 février 2025 à Saint-Dié

Formations • Retours formations N1 + aide animateur adultes

Les dispositifs mis en place déjà depuis quelques années fonctionnent bien
N1 GAM : 4 inscrits, 4 reçus / N1 GAF : 27 inscrits, 26 reçus
Aide Animateur adultes : 15 participants. Succès total. Au regard du
dispositif mise en place 15 stagiaires sera un maximum à ne pas dépasser

Idée dès la saison prochaine : Envoyer un questionnaire de satisfaction

N1 GAF

Formations • Retour formation Lucie financements AFDAS

Formation en visio les 21 et 22 novembre 2024 sur les différentes sources
de financements des associations. Participation de Lucie parmi une dizaine
de candidats de tout horizon et de tout sport. Formation d’un coût de 300€,
100% prise en charge par l’AFDAS, donc aucun frais pour le CD88

Autre formation pour Lucie : Celle proposée par la FFGym envers les AD des
structures déconcentrées. En 2024, il y a eu 4 visios et 4 journées
présentielles. Sur les modules présentiels, les frais de déplacements
s’élèvent à 344.40€. La FFGym prend en charge 300€ par AD. Il reste donc
44.40€ à la charge du CD88. Le dispositif est reconduit en 2025

N1 GAM Aide animateur adultes

Stages • Stages GAM GAF : Point

Prochaines dates :
Vittel les 10 et 11 février 2025 pour les Perf GAM GAF et les Fed A GAM
Michael n’étant pas disponible, Jean-Michel ne pourra assurer seul le stage,
Tao (Saint-Dié) sera sollicité

Remiremont les 12 et 13 février 2025 pour les Fed A et Fed A Reg GAF
Question de Magali : l’inscription de jeunes filles trop petites pour être en
Fédéral A en compétition est elle possible, même si elle travaille sur le
programme Fed B ? Les entraîneurs en discuteront entre eux



Stages • Point camps d’été

Ces camps doivent avoir lieu, nous avons renoncé l’année dernière, 2025
sera une première. Même si tout ne pourra être parfait, nous devons
acquérir de l’expérience, nous lançons l’opération du 07 au 11 juillet 2025

La salle de gymnastique du CSS de La Bresse et l’hébergement en pension
complète du collège St Laurent de La Bresse sont réservés, les conventions
arriveront prochainement. L’hébergement a été labellisé jeunesse et sport.
Une remise budgétaire sera appliquée pour la location de la salle de
gymnastique par la Mairie de La Bresse car nous logeons sur la commune

Le programme et les sorties extra-gym sont à finaliser

Choix a été fait d’ouvrir à 24 jeunes nés en 2010, 2011, 2012 et 2013
(collégien.nes) habitant en France, et de proposer un tarif à 550€ la
semaine, tout compris

Choix a été fait de rechercher un directeur de séjour (Jacques LECLERC a
accepté suite à ce CODIR) et trois animateurs des activités gymniques qui
géreront les temps de vie. À ce jour deux candidatures ont été reçues

Suite à ce CODIR, Lucie a contacté le club de La Bresse pour discuter
matériel. Choix a été fait de proposer les disciplines GAF, GAM, GAC,
TEAM, de tous niveaux

Lucie a diffusé :
Une page sur le site internet du CD88 avec formulaire de pré-inscriptions
Le flyer sur Facebook, Instagram et par mail aux clubs
Le flyer est affiché sur les compétitions du CD88

Un flyer d’offre d’emploi sur Facebook, Instagram et par mail aux clubs
Plus de détails sur le site FFGym, le CRGGE et le CD88

Des relances seront faites régulièrement
À ce jour, une inscription a été enregistrée

Par ailleurs, Lucie s’occupe de toute la réglementation nécessaire
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https://cd88.ffgym.fr/Actualites/Camps-d-ete-Gym-Vosges-2025
https://www.facebook.com/cd88ffgym/posts/pfbid02G9zDcrF2gPXwtFBpZeU4zRSTHujTCR2V6j7j45pvKJpbTBfJEmWEaeQnhKiENu1Bl
https://www.instagram.com/p/DFNCrc1srTb/?hl=fr
https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:03d03a25-cc5d-413f-a3e3-cb8b5ee7793c
https://www.facebook.com/cd88ffgym/posts/pfbid031c7ver9RaNdfSwawonW6LeeXnoZxWxNSgz2cRHAScbh4XiJQavs97y3S71NH3uxcl
https://www.instagram.com/p/DFNHdaIMNDt/?hl=fr
https://grand-est.ffgym.fr/Petites-annonces
https://cd88.ffgym.fr/Petites-annonces
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Stages • Point rencontre Parkour

La rencontre s’est déroulée samedi 18 janvier 2025 à Charmes. Avec 24
participants venus de 3 clubs du département, et ouverte gratuitement au
public. Les sourires sur les visages étaient présents

Discussion sur une future rencontre à Vittel et une autre à Saint-Dié. À
confirmer au prochain CODIR

Stages • Retours rencontre TeamGym

La rencontre s’est déroulée dimanche 05 janvier 2025 à Remiremont. 38
participants venus de 3 clubs du département. Super journée où chacun
chacune a pu trouver ce qu’il était venu chercher. Pour une prochaine,
prévoir un cadre supplémentaire

Stages • Point rencontre Gym+

Un groupe de travail s’est réuni en visio. Il a été acté la date du samedi 05
juillet 2025 et de faire cette rencontre à l’extérieur (ballade + exercices
Gym+). Le port d’Epinal a fait consensus (proche de la nature, possède
aussi des agrès de plein air, et est central au département). À suivre

Stages • Point rencontre BabyGym

Cyrille souligne qu’il nous faut proposer quelque chose dans ce registre,
25% de nos licences appartiennent à cette catégorie. Les journées Flipéo
Funny Day ont fait un tabac dans les départements qui les ont organisés, à
notre tour d’essayer. Une visio de groupe de travail avec 5 clubs participants
a été organisée. Il a été décidé d’organiser cette action un dimanche, à
l’automne 2025, peut être Halloween. À suivre



FFGYM / Récompenses fédérales 2025 - Dossiers de candidatures

Demande de la FFGym de recenser dans les clubs les bénévoles méritants :
Médaille de bronze pour 15 ans de services bénévoles
Médaille d’argent pour 20 ans de services bénévoles
Médaille d’or pour 30 ans de services bénévoles
Plaquette fédérale pour 40 ans de services bénévoles

Lucie a envoyé un mail aux clubs pour le recensement

DÉVELOPPEMENT
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Mise à jour projet CD88

Le projet associatif 2020-2024 est encore en cours, jusqu’à ce que le
nouveau soit écrit

Les responsables seront : Le bureau et les membres du CODIR volontaires
Les différents axes du CRGGE seront à déployer dans les départements
Lors de ce CODIR, ont été décidés nos 4 axes :

Ambition Accompagnement : pour un CD88 plus proche des clubs
Ambition Sportive : pour une gym de qualité
Ambition Animation : pour une gym ouverte à tous les publics
Ambition Éthique : Savoir être et vivre ensemble par le sport

Un groupe de travail sera prochainement mis en place pour le préparer



COMMUNICATION
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Vidéos 24-25

En 22-23, 7 déplacements = 300€ (sans compter Saint-Dié)
En 23-24 : 9 déplacements = 500€ (sans compter Saint-Dié)
+ le temps de préparation et le temps de montage et de diffusion

En 24-25, parce qu’il n’y a pas de petites économies et parce que chaque
"grande" page sur notre site internet possède désormais une vidéo, Lucie
propose de préparer une vidéo sur “les rôles d'un comité départemental” et
une autre sur “les rôles d’un comité de club”, mais cette année : en Motion
Design. Exemple de Motion Design

À la demande, Lucie pourra actualiser 1 club 1 vidéo
À la demande, Lucie pourra réaliser les reportages souhaités par les clubs

Les clubs ont reçu un mail sur le sujet mi-janvier 2025

https://youtu.be/wT2QafVv66w?si=_2rLA-m8jUyLXBgB


MAJ fiche FFGym licence

Rappel de Lucie vers les clubs afin de penser à mettre à jour leur fiche
FFGym licence. C’est le moyen le plus direct pour une structure
déconcentrée ou même pour la FFGym de les contacter. Si ce n’est pas à
jour, les mauvaises personnes reçoivent les infos et les bonnes ne les
reçoivent pas

Jacques LECLERC (Secrétaire de séance)          Cyrille VINCENT (Président CD88)

Fin de la réunion vers 21h30

QUESTIONS DIVERSES
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SOP 2025

SOP 2025 : Du 31 mars au 4 avril, communications à suivre


